
 
 
 
FECHA DE REUNIÓN:  09-02-2022 
 
 
HORA INICIO: 4:30 Pm                              HORA FINALIZACIÓN:  05:30 Pm 
 
 
NOMBRE DEL PROYECTO:   CONSTRUCCION Y ADECUACION DE LA OBRA CIVIL 

DERIVADA DE LA EJECUCION DEL PROYECTO, MEJORAMIENTO Y ADECUACION 

DEL CENTRO DEPORTIVO UNIVERSITARIO EN EL SECTOR DEL VELODROMO FASE  

      
NÚMERO DEL CONTRATO OBRA: ODC0972021 

       
CONTRATISTA: Consorcio CPU velódromo 
 
INTERVENTORÍA:  Consorcio Cl 
 
 
PARTICIPANTES:  

• Representante interventoría 

• Representantes comunidad  

• Representantes contratista 

• Representantes Universidad de Caldas  

• Representante Alcaldía Municipal 
 
MOTIVO DE LA REUNIÓN:  
Recorrido de entrega de obra Comité de sostenibilidad social 
 
 
ORDEN DEL DÍA / AGENDA: 
 
1. Presentación de los asistentes  
2. Introducción objetivo de la reunión 
3. Recorrido 
4. Espacio para preguntas y observaciones 
5. Conclusiones  
 
 
 
 
 
 
 



 
DESARROLLO DE LOS TEMAS:  
 
1. Se realiza presentación de los asistentes, personal contratista, interventoría, 

funcionarios universidad de Caldas, funcionario Alcaldía de Manizales e 
integrantes del comité de sostenibilidad social. 
 

2. Se realiza una introducción basada en el objetivo de la reunión de entrega de 
obra, donde se expone como parte fundamental del proyecto la participación 
ciudadana. 

 
3. Se realiza un recorrido por el escenario deportivo. 
 
4. Durante el recorrido los integrantes del comité de sostenibilidad social van 

realizando observaciones, estas manifestaciones son: 
 

- Algunas de las tapas de los canales no se encuentran a nivel con la pista. 
- Las líneas de demarcación sobre la pista se han borrado en algunos 

sectores, por lo cual sugieren sean pintadas nuevamente. 
- Se presenta empozamiento de agua sobre la pista atlética. 
- Los integrantes del comité de sostenibilidad social, solicitan a la universidad 

de Caldas, que se autorice el ingreso de una persona a la cual los usuarios 
frecuentes de la pista le encomiendan acciones relacionadas con el aseo de 
la pista, esta actividad la ha desarrollado el señor durante varios años y 
desean que él pueda seguir realizándola. 

 
5. Conclusiones: 
 

• Los integrantes del comité de sostenibilidad social manifiestan estar 
satisfechos con la construcción de la cancha sintética, sus inquietudes 
se centraron en la pista de ciclismo, los realces de las tapas y la 
demarcación de las líneas guías de la pista. 
 

• Dichas peticiones, serán tenidas en cuenta en la Fase II del proyecto de 
este escenario deportivo; ya que la obra a entregar corresponde a los 
trabajos concernientes a la Cancha sintética.   

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

6. Registro fotográfico  
  
     (Anexo asistencia)  

 

 
 

       
 



 

        
 

  
 
 
 

 
_____________________ 
Elaborado por: Adriana Chavarriaga  
CONTRATISTA 

 

 




